
 
 
 
 
Grüne Liste  Rathausplatz 1  91052 Erlangen 
 
 

Herrn 
Oberbürgermeister 
Dr. Florian Janik 
Rathausplatz 1 
91052 Erlangen 
 
 
 
 
 
 
 
 
Anfrage zum Themenkomplex Radverkehr  
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

 

im Rahmen unserer Haushaltsberatungen ist eine Reihe von Fragen zum Themenkomplex 

Radverkehr aufgekommen, um deren zeitnahe Beantwortung wir Sie hiermit bitten. Wir 

halten es für zweckdienlich, diese Antworten auch dem UVPA am 13.10. zur Kenntnis zu 

geben. 

 

1) Im Investitionsprogramm des Haushalts 2015 finden sich folgende Positionen: 

a) „Beschaffung von Lasten-E-Bikes“ (Budget des Amts 31): 30.000 € 

b) „Radwegenetz, Ausbau“ (IP-Nr. 541.841): 111.550,03 € 

c) „Infrastruktur Radverkehr“ (IP-Nr. 541.8411): 250.000 € 

Wie ist der Stand der Umsetzung bei a) und welche Maßnahmen wurden bisher bzw. 

werden noch bei b) und c) umgesetzt? 

 

2) Im Investitionsprogramm des Haushaltsentwurfs 2016 finden sich folgende Positionen: 

a) „Radwegenetz, Ausbau“ (IP-Nr. 541.841): 50.000 € 

b) „Infrastruktur Radverkehr“ (IP-Nr. 541.8411): 150.000 € 

Welche Maßnahmen sind mit diesen Beträgen nach aktuellem Stand vorgesehen? 

 

3) Wie ist der Stand der Fortschreibung der „Prioritätenliste Radverkehr“? 

 

4) Für folgende Maßnahmen finden sich im Investitionsprogramm des Haushaltsentwurfs 

2016 keine Finanzmittel für 2016, obwohl es zu diesen bereits Planungen und/oder 
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Beschlüsse in der Vergangenheit gab und uns eine zügige Fortsetzung der jeweiligen 

Maßnahme nahe liegend erscheint: 

a) „Stege über Schwabach, BP 344, Bau“ (IP 541.832) 

b) „Radweg Regnitztal in Eltersdorf ‚Flussparadies Franken’“ (IP 541.834) 

c) „Fahrradabstellanlage Bahnhof“ (IP 546.410, gemeint ist gemäß Projektbeschreibung 

die Westseite des Bahnhofs) 

d) Fahrradparkhaus beim Bahnhof am Gleis 1 

4.1. Welchen Stand der Umsetzung hat die jeweilige Maßnahme? 

4.2. Welche Schritte wären 2016 möglich und welche Ressourcen würden dafür benötigt?  

4.3. Welche dieser Maßnahmen wird die Verwaltung nach aktueller Planung mit Hilfe der 

im Haushalt vorgesehen Mittel (siehe 2)) fortführen? 

4.4. In welcher Rangfolge der Priorität geht die Verwaltung diese Maßnahmen an, wenn 

keine ausreichende Personal- und/oder Finanzausstattung zur Verfügung steht? 

 

 

Mit freundlichen Grüßen 
 
gez. Harald Bußmann 
 
 
 
 
F.d.R.:  Wolfgang Most 
 

 

 

 


